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東電に原発動かす資格なし！ 

 

14
日
、
県
議
会
連
合
委

員
会
で
東
電
の
小
早
川
社

長
を
質
す
予
定
で
す
。 

東
電
の
「
保
安
規
定
」
と
は 

 

２
０
１
７
年
、
東
電
は
原

子
力
規
制
委
員
会
の
指
摘

を
受
け
て
「保
安
規
定
の
変

更
」を
提
出
し
、
昨
年
10

月

30
日
に
変
更
認
可
さ
れ
た
。 

第
２
条
「基
本
方
針
」で
は 

「社
長
は
、
福
島
原
子
力
事

故
を
起
こ
し
た
当
事
者
の

ト
ッ
プ
と
し
て
、
二
度
と
事

故
を
起
こ
さ
な
い
と
固
く

誓
い
、
福
島
原
子
力
発
電

所
の
廃
炉
は
も
と
よ
り
、

福
島
の
復
興
及
び
賠
償
を

や
り
遂
げ
る
」
と
し
、
細
か

く
条
文
を
定
め
て
い
る
。 

[

問
い]

核
防
護
施
設
の
機

能
喪
失
「
赤
」
判
定
ー
規

定
違
反
！
で
は
な
い
か
。 

 

今
般
、
原
子
力
規
制
委
員

会
よ
り
「赤
」判
定
さ
れ
た

核
防
護
施
設
の
機
能
喪
失

問
題
は
、
ま
さ
に
こ
の
保
安

規
定
が
根
本
か
ら
問
わ
れ

る
問
題
で
あ
る
。 

 

特
に
、
昨
年
３
月
以
降
、

核
物
質
防
護
設
備
が
故
障

し
代
替
措
置
も
不
十
分
で

テ
ロ
目
的
な
ど
悪
意
を

持
っ
た
侵
入
者
を
検
知
で

き
な
い
状
態
で
、
地
元
住
民

を
長
期
間
危
険
に
さ
ら
し

て
い
た
。 

 

保
安
規
定
第
２
条
の
４

「社
長
は
・・重
大
な
リ
ス
ク

を
確
実
か
つ
速
や
か
に
把

握
し
・・そ
の
内
容
を
社
会

に
速
や
か
に
発
信
す
る
」
に

明
確
に
違
反
す
る
と
考
え

る
が
、
認
識
は
い
か
に
？ 

[

問
い]

Ｉ
Ｄ
不
正
使
用
、

工
事
未
完
了
な
ど
幾
重
も

の
不
祥
事
は
な
ぜ
？ 

 

規
制
委
員
会
に
よ
る
「
原

子
炉
設
置
変
更
認
可
」「工

事
計
画
認
可
」「保
安
規
定

変
更
認
可
」な
ど
の
判
断
の

さ
な
か
に
、
核
セ
キ
ュ
リ

テ
ィ
の
重
大
な
問
題
を
は

じ
め
、
Ｉ
Ｄ
不
正
使
用
、
工

事
未
完
了
な
ど
の
不
祥
事

が
幾
重
に
も
重
な
っ
て
き
た

こ
と
を
振
り
返
れ
ば
、
も
は

や
県
民
の
信
頼
を
回
復
す

る
こ
と
は
至
難
と
い
わ
ざ

る
を
得
な
い
。
ど
の
よ
う
に

対
応
す
る
の
か
。  

[

問
い]

経
産
省
・
エ
ネ
庁

の
職
員
か
ら
、
ど
の
よ
う

な
働
き
か
け
や
意
見
交
換

が
あ
っ
た
の
か
？ 

 

 

再
稼
働
の
た
め
の
「地
な

ら
し
」（１
年
間
に
80

回
新

潟
を
訪
問
ー
藤
野
保
史
衆

議
院
議
員
の
国
会
質
問
で

判
明
）と
報
道
さ
れ
る
よ
う

な
、
政
府
（経
産
省
・エ
ネ

庁
）と
経
済
界
の
強
力
な
後

押
し
が
あ
る
こ
と
で
、
安
全

性
確
保
の
た
め
の
緊
張
感

を
欠
如
さ
せ
、
再
稼
働
さ

せ
る
う
え
で
の
安
全
対
策

に
重
大
な
欠
陥
を
生
じ
て

い
る
の
で
は
な
い
か
。  

[

問
い]

県
技
術
委
員
会
の

立
ち
入
り
調
査
を
受
け
入

れ
る
べ
き
で
は
な
い
か
。  

 

核
防
護
施
設
の
問
題
や
、

Ｉ
Ｄ
不
正
使
用
問
題
、
工

事
未
完
了
問
題
な
ど
、
一

連
の
不
祥
事
に
つ
い
て
、
県

が
技
術
委
員
会
の
委
員
を

同
行
さ
せ
て
立
ち
入
り
調

査
を
行
お
う
と
し
た
場
合
、

真
摯
に
こ
れ
を
受
け
入
れ
、

必
要
な
協
力
を
行
う
べ
き

で
は
な
い
か
。  

県
議
会
連
合
委
員
会
で
の
遠
藤
れ
い
子
県
議
の 

東
電
小
早
川
社
長
へ
の
「
質
問
予
定
原
稿
」 

東電HPに  しかし、セキュリティ施設15カ所が故障 
上記の文言 ⇒ 10か所で不十分な代替措置を放置 

赤 安全確保への影響が大きい 

黄 
安全確保への影響があり 
安全度の低下が大きい 

白 
安全確保への影響があり 
安全度の低下が小さい 

緑 
安全への影響が極めて小さく 
事業者による改善が見込める 

＜原子力規制委員会が定める４段階評価＞ 

 柏崎刈羽原発サービスセンターを 
 視察する遠藤県議 （20年10月24日） 

自民党や規制委員会委員長も 
企業体質を批判（TV報道より）  

＊社会が認めない企業は淘汰されてしか  
  るべきだ。（自民党・小野幹事長） 
＊データ改ざんするだとか隠ぺいするだ 
  とかは東京電力に際立っている。 
  悪い意味で東電スペシャルなのではな 
  いか。（原子力規制委員会・更田委員長） 

紹
介
し
ま
す
。 


